

El Ayuntamiento niega cualquier relación con la compañía 'Hacking Team'

de A. LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha negado rotundamente cualquier relación contractual o comercial con la compañía 'Hacking Team'. El Ayuntamiento ermuarra, a través de un comunicado publicado en la web municipal (www.ermua.es), quiere dejar claro a los vecinos y vecinas de la localidad que «no ha mantenido ningún tipo de relación contractual o comercial con la compañía Hacking Team», una información que fue publicada la pasada semana este mismo periódico.

Según apunta la web municipal, «tras conocer la noticia, el Área de Alcaldía ordenó de inmediato al Departamento de Contratación Municipal que revisara los contratos llevados a cabo entre el Ayuntamiento de Ermua y las distintas empresas y se ha podido comprobar que no existe ni una sola relación comercial con esta firma», se señala desde la Alcaldía.

Transparencia

De hecho, el alcalde de Ermua, Carlos Totorika, ha insistido en que «es la primera vez que oye hablar de esta compañía y ha defendido la transparencia y el buen hacer que siempre han regido las contrataciones municipales en Ermua».

En este sentido, Carlos Totorika ha destacado que desde hace años la apuesta del equipo de gobierno municipal de Ermua por la transparencia es clara, y que «todas las contrataciones que realiza el Ayuntamiento son públicas y se cuelgan en la página web del consistorio para que cualquier vecino o vecina pueda comprobar las condiciones de las mismas».



Juego del 'pringue', que este año desaparece para dar paso al 'gusano'. de A. LASUEN

¡A jugar txarangueros!

Hoy se inaugura el programa festivo de los 'Santigos 2015' de Ermua con los juegos de txarangas que estrenan 'el gusano' a las 19 horas

de AINHOA LASUEN

ERMUA. Seis nuevas y alrededor de catorce que participarán en los juegos que comienzan hoy en Ermua. Las txarangas siguen siendo las protagonistas del programa festivo ermuarra y las que dan tradicionalmente el pistoletazo de salida, hoy, a las actividades que se celebrarán hasta el 27 de julio en las calles de la villa.

Gogotsuak, Olgarroz zoroak, Geldiezinak, Porkoscrew, Indarbizia y Sinesgaitzak son los nuevos nombres que se podrán ver en las cami-

setas de txarangas que se reunirán a partir de hoy en la plaza para disputar sus pruebas. Estos seis nuevos grupos aportarán más de 100 nuevos txarangueros a las calles festivas ermuarras.

Hoy, además de estrenar el programa, se contará con la novedad de un nuevo juego (a las 19 horas) que sin duda tendrá su complicación. Será la nueva prueba de 'el gusano'. En este juego participarán cuatro componentes de las txarangas. Los cuatro formarán una fila, el último irá con la boca tapada y los tres pri-

meros con los ojos vendados. Así realizarán un circuito, siendo el último de la fila, el único que puede ver, quien se comunique con el de delante mediante palmadas en los hombros que indiquen la dirección que se debe seguir.

Cada participante deberá hacer lo mismo con cada jugador que lleve delante. La dificultad es mayor porque está prohibido hablar durante el circuito, sólo se podrán utilizar las manos para comunicarse, se deberá realizar el circuito sin soltarse el uno del otro y no se podrán quitar los pañuelos de los ojos y la boca. El equipo que llegue en menos tiempo a la meta ganará el juego. Esta prueba compartirá tarde con la ya tradicional de la manzana.

Mañana miércoles, a partir de las 19 horas, se jugará a las mazorcas y las clasificatorias de la sokatira. El jueves, a la misma hora, se disputa-

La txaranga que lo desee podrá llevar a la 'Polola' en el desfile de presentación de las fiestas

rán los juegos de triatlón y el pepino. El viernes, a partir de las 22.30 horas, se celebrará el exitoso juego del play-back y el lunes, día 20, se disputará la final de sokatira y el juego de los cubos.

El concurso de canciones de txarangas se celebrará el martes, día 21, a partir de las 22.30 horas, tras la 'bocadillada', que en esta edición contará con 600 bocadillos debido al éxito creciente con el que cuenta la actividad en los últimos años.

Los premios de todas estas pruebas siguen siendo muy atractivos, ya que el ganador de los juegos obtendrá vales para cenas por valor de 400 euros y 350 euros en metálico, el segundo 275 euros en vales y 150 en metálico y el tercero 175 euros en vales y 100 euros. En el play-back ganarán un trofeo y 500 euros para la primera txaranga, otro trofeo y 250 euros para el segundo, y trofeo y 150 euros para el tercero.

La 'Polola'

En esta edición también se estrena la posibilidad de que cualquier txaranga que se presente voluntaria pueda llevar la 'Polola' durante la presentación. Las txarangas que deseen llevar este símbolo, entre la batukada y la presentación con agua, podrán solicitarlo en el correo electrónico txarangasermua@hotmail.com.

Además, la organización de la presentación de txarangas solicita a las agrupaciones que vayan a salir en la zona 'seca' que informen a la organización, en el mismo correo, para que se pueda calcular el lugar donde instalar los grupos musicales, puesto que en esta ocasión hay un mayor número de estos en la zona de las personas que no quieren mojarse. La Comisión de Txarangas también solicita la inscripción de 2 voluntarios por txaranga para cuidar los cruces del recorrido para evitar que se cuele vehículos durante la actividad.

Magia y exposición

El programa festivo de los Santigos incluye hoy también un espectáculo de magia, organizado por Euskal Birusa. Correrá a cargo de Kidam magoa. Comenzará a las 22.30 horas, en la plaza 8 de marzo.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. *Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,	

21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua
EIBAR-BILBAO (Autopista)
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.
BILBAO-EIBAR (Autopista)
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.
EIBAR-VITORIA
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.
VITORIA-EIBAR
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.
EIBAR-PAMPLONA
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00
PAMPLONA-EIBAR
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.
EIBAR-ARRATE
Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Paseo de Urkizu, 6).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).	

MUTRIKU

La abstención de B+I permite al PNV aprobar su plan de gestión municipal

En cuatro puntos estuvieron de acuerdo todos los concejales

GORRITIBEREA

MUTRIKU. El pleno extraordinario donde se decidió los componentes del órgano de gestión del Ayuntamiento para los próximos cuatro años, dejó bastante claro por dónde transcurrirá la legislatura a tenor de la 'abstención crítica' del único concejal del B+I que a la postre permite al grupo gobernante (EAJ-PNV) aprobar sus propuestas con el voto de calidad del alcalde. Así las cosas, únicamente en cuatro puntos se pusieron de acuerdo todos los corporativos; concretamente en la celebración de los plenos ordinarios los últimos jueves de cada mes, en la composición paritaria de la Comisión de Gobierno, en la composición del consejo de administración de Mutriku Lantzen y en la remuneración del alcalde. Respecto a la formación de las comisiones informativas, el alcalde razonó el porqué de la disminución a siete de las mismas, concretamente las de Urbanismo, Gobernación, Desarrollo Económico, Bienestar Social, Cultura y Euskara,



Hasta la ubicación de los concejales en los plenos ha cambiado.

Hacienda y Régimen Interior y Deportes, Juventud y Educación.

En este punto EH Bildu votó en contra argumentando que desaparecen las comisiones específicas de Euskara, Medio Ambiente y la Mesa de Residuos, mientras que B+I argumentó su 'abstención crítica' en base al criterio práctico de las mismas, a que hay que iniciar la andadura legislativa y al valor que supone llevar los temas medioambientales de una forma horizontal inclu-

yéndolo en el resto de comisiones.

Todo en manos del PNV

Respecto a los representantes en los órganos colegiados, todos ellos quedaron en manos del EAJ-PNV, así en Debegesa, Eudel e Industrialdea el representante será el propio alcalde Jose Angel Lizardi, En el Consorcio de Aguas, Josebe Astigarraga, en UEMA Nekane Illarramendi y Miren Lore Illarramendi, en Debabe Elena Cebrían y Miren Lore Illarramendi.

En la Mancomunidad de Servicios Josebe Astigarraga y Ion Gamba y en Debemen Nekane Illarramendi y Ion Gamba. Este punto también se aprobó con la abstención de B+I y el voto de calidad del alcalde, mientras que el consejo de administración de Mutriku Lantzen, S.A. será paritaria y estará formado por 2+2+1 representantes de los tres grupos que conforman la Corporación.

Respecto a los componentes de la Comisión de Gobierno que también será paritaria estará formada por José Angel Lizardi, Josebe Astigarraga que será la única teniente alcalde, representante ambos al EAJ-PNV, Jon Naberan y Amaia Arrizabalaga por EH Bildu Iñigo Agirre por B+I.

Respecto a la remuneración del alcalde, la totalidad de la corporación aprobó asignar el actual alcalde el mismo montante que tenía el anterior, 2.721,59 euros netos que corresponden al nivel 18.

Respecto a la media liberación de la concejal Josebe Astigarraga, se mantuvo también el mismo criterio que en la legislatura anterior cuando se liberó a Josean Agirregomez korta 'Txartxa', pero en esta ocasión los votos a favor fueron del grupo gobernante y de B+I.

ERMUA



Biblioteca de Ermua.

La Biblioteca Municipal realiza un diagnóstico del 'estado de la lectura' en Ermua

ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Biblioteca Municipal está realizando un diagnóstico del estado de la lectura en Ermua para elaborar un Mapa de Lectura municipal. Para ello ha iniciado la realización de hasta 200 encuestas entre vecinos y vecinas de nuestra población.

El objetivo de este trabajo es conocer la situación y la relación con la lectura en nuestra localidad. Para ello, se harán encuestas a una muestra de la población seleccionada en los diferentes barrios y en diversas franjas de edad.

Las encuestas se realizarán telefónicamente tanto a personas socias de la Biblioteca como a quienes no lo son. Serán 38 preguntas relacionadas con los hábitos de lectura personal y una duración estimada de 15 minutos, y será efectuada por personal debidamente acreditado.

La encuesta es solo una parte del trabajo para la elaboración de este Mapa de lectura local que se está desarrollando por técnicos contratados a través del Plan de Empleo local para jóvenes con la colaboración del propio personal de la Biblioteca. A través de este plan se ha contratado, para diversas tareas, a una docena de personas jóvenes y cualificadas que no han tenido posibilidad hasta este momento de trabajar en la especialidad para la que se formaron.

SITUACIÓN QUE SE REPITE LOS LUNES

Los hábitos de reciclado unido a la cada vez más extendida concienciación respecto al reciclaje, hace que no haya ningún lunes en el que no se den situaciones como la que se aprecia en la fotografía, en la que los contenedores amarillo del plástico y azul del cartón se encuentran rebosantes. Una recogida más asidua arreglaría la anomalía y motivaría más si cabe los 'deberes' que la ciudadanía de Mutriku tiene para con el reciclaje en su conjunto.



GORRITIBEREA

SORALUZE-PLACENCIA

Asier Frías fue el ganador de la carrera de montaña Iñaki Ruiz

NEREA ISASTI

SORALUZE. El domingo se disputó la cuarta edición de la carrera de montaña Iñaki Ruiz, que contó con un total de 86 participantes, de los que 84 acabaron la prueba.

El ganador de la carrera fue Asier Frías, con un tiempo de 1:41:30, seguido de Arkaitz Zamakona, a 9 segundos y el tercero fue Iñaki Mar-

tiarena, con un tiempo de 1:43:03.

El último llegó en 3:06:55, siendo el tiempo medio de 2:08:03.

Erregetxe

Con motivo de la instalación de las atracciones de fiestas, hay que retirar los vehículos estacionados en Erregetxe antes de las 8.30 de mañana miércoles.



Salida de los corredores. ISASTI

MENDARO

Una veintena de niños de Chernobil disfrutó de una tarde en Mendaro

I. LAZKANO

MENDARO. El pasado día 3 de julio una veintena de niños procedentes de la zona de Chernobil visitaron Mendaro. Esta visita la realizan todos los veranos y en esta ocasión tocó en plena ola de calor.

Aunque no era el mejor día para jugar en la calle, se sintieron muy a gusto y el recibimiento que tuvieron también estuvo a la altura

de las circunstancias.

Tras pasar un agradable rato en el frontón Goñati, se resguardarán del calor en la sociedad Kilimon Zahar, donde degustaron el tradicional chocolate de Mendaro.

Este año han venido a Gipuzkoa cerca de 220 niños y permanecerán en la provincia desde el 22 de junio al 24 de agosto, fecha en la retornarán a sus casas.